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Résumé:

Le but de cette ¢tude découvre 1 influence et 1 impact de 1’analyse
stratégique sur « réingénierie des processus administratifs »Et pour
cela on a mis en ceuvre un échantillon de 60 questionnaire au mais
personnel de la direction d’usine de béton a benisaf .pour récolter les
information (data) et leur analyse en utilisant le logiciels statistique
SPSS V20. Les resultats sont démontrées 1’existence d’un effet positif
de I’analyse stratégique sur RPA comme on a aboutit ¢galement a un
ensemble de préventions qui aident la sociét€¢ a maintenir son statut
¢conomique.

Mots clé: RPA ,L’analyse stratégique , entreprise ,position €conomique
Abstract

This study aims at discovering the impact of strategic analysis on the
reengineering of the administrative processes and for the purpose of
achieving design a questionnaires was distributed to a simble of 60
employes in the adminstration of the cement factory in beni saf, for
the data and analysis using the statistical program (spss) v20, the
results indicated that the impact of stratigic analysis on (BRP) and we
have a set of recommendations that help the institution to maintain its
economic status.

Key words : BRP , Analyses stratiguique, enterprise, economique position



